

"Heute singen wir, heute ist Konzert"

(av/24.3.2009-11:15) Marienheide - Das Benefizkonzert der Heier Bürgerstiftung im Pädagogischen Zentrum bot ein bunt gemischtes Musikprogramm.



[Bilder: Anke Vetter --- Burkhardt Müller begrüßte die Gäste im Pädagogischen Zentrum.]

Burkhardt Müller, Vorsitzender der Marienheider Bürgerstiftung, ging in seiner Begrüßung auf die Aktivitäten der Stiftung und das bisher Erreichte ein. Er dankte den teilnehmenden Vereinen und Gruppen für ihr Auftreten und ganz besonders der Organisatorin dieses Konzerts, Karen Sarstedt, für ihr Engagement. Mit dem passenden Liedtext „Heute singen wir, heute ist Konzert“ traten als erstes die Kinder aus dem „Liedergarten des Familienzentrums Müllenbach“ auf und bedankten sich in ihrem Liedtext für die Zuwendung der Bürgerstiftung.



[Der „Liedergarten des Familienzentrums Müllenbach“.]

Auch das Schulorchester der Gesamtschule, die „Heier Strolche“ und der Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr Marienheide konnten von den Geldern der Bürgerstiftung Instrumente anschaffen. Die Gruppe „Ten Sing“ der evangelischen Kirchengemeinde Müllenbach benötigte finanzielle Unterstützung, um sich fortzubilden. Zum vierten Programmpunkt wurde dann die Saalbeleuchtung aus und kurz darauf der Spot eingeschaltet. Der Fanfarenzug Marienheide präsentierte sich in schönen, neuen Uniformen - ein gelungener Auftritt!

Nach der Darbietung des MGV Müllenbach, der Mittel der Bürgerstiftung für die Produktion einer CD beantragt hatte, ging Bürgermeister Uwe Töpfer auf mögliche Beteiligung an der Bürgerstiftung ein. Töpfer erläuterte an Beispielen, wie sich alle Marienheider aktiv einbringen könnten. Der Musikzug beschloss den schönen Konzernachmittag mit dem „Bergischen

Heimatlied".



© und alle Rechte liegen bei Oberberg-Aktuell www.oberberg-aktuell.de